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"Espacios educativos dignos y
seguros para todos los zitacuarenses"

- Entrega Toño Ixtláhuac infraestructura educativa en comunidades de San Felipe los Alzati

Zitácuaro, Mich., a 8 de septiembre del
2022.- Toño Ixtláhuac inauguró un aula
en la escuela primaria indígena Juan de la
Barrera, en la primera manzana de San
Felipe los Alzati y un muro de contención
en el preescolar indígena, Lázaro
Cárdenas, en esta misma tenencia.

El presidente municipal destacó que la
inversión educativa está dirigida a todos
los planteles de los distintos niveles en el
municipio, tanto en la zona urbana como
rural.

En el primer arranque refirió que el
aula entregada es una muestra del
compromiso de su gobierno con los
habitantes de este lugar, luego de haber
sido solicitada en meses anteriores, misma
que favorecerá a 50 menores con un
espacio más digno.

En el preescolar Lázaro Cárdenas
,explicó que con esta importante obra de
50 metros lineales, se previenen deslaves
y se garantizan cimientos fuertes en el
plantel, asegurando la integridad de la
escuela y su comunidad.

"Seguiremos invirtiendo en el rubro
educativo, hasta lograr nuestra meta que
es ser referente en educación", aseguró
el alcalde.

Toño Ixtláhuac inauguró un aula en la escuela primaria indígena Juan de la Barrera, en la
primera manzana de San Felipe los Alzati y un muro de contención en el preescolar indígena,
Lázaro Cárdenas.

Francisco Serrato recibe apoyo
del ayuntamiento que preside
Toño Ixtláhuac, después de

muchos años
-Con la entrega de una obra de pavimentación, el alcalde anuncia la

apertura de trabajo y apoyo para la tenencia y sus comunidades.

Zitácuaro, Mich., a 6 de septiembre del 2022.- Gracias a la voluntad, participación
y solidaridad de las y los vecinos de la tenencia de Francisco Serrato con el
#GobiernoDeSoluciones, encabezado por Toño Ixtláhuac, se logró después de más
de 5 años inaugurar una pavimentación en beneficio de 300 vecinas y vecinos, lo
anterior de acuerdo a lo manifestado por sus habitantes.

"Este es un acontecimiento de suma importancia y trascendencia para la actual
administración, pues abrimos puertas de la comunidad hacia nuestro gobierno, tras
varios años que no contaban con obra pública", expresó el presidente municipal.

El edil entregó un camino de cerca de 150 metros lineales, en la 2a Manzana de la
tenencia, "Seguiremos invirtiendo más recursos para esta localidad y su demarcación",
afirmó Toño Ixtláhuac.

El edil entregó un camino de cerca de 150 metros lineales, en la 2a Manzana de la tenencia,
"Seguiremos invirtiendo más recursos para esta localidad y su demarcación", afirmó Toño
Ixtláhuac.
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Gobernador y SEP revisan
proceso de federalización de

nómina magisterial

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez
Amaya, coincidieron en impulsar, en el proyecto de Presupuesto de Egresos Federal 2023.

Protección Civil Estatal exhorta
a la población a extremar
precauciones durante la

temporada de lluvias
- Hasta ahora los daños han sido mínimos

Serrano Miralrío, agregó que la temporada de
lluvias se encuentra en su punto más crítico,
por lo que  vendrá lo más fuerte en las
siguientes semanas.

Entrega Karina Alvarado
paquetes solares a bajo costo

en beneficio de familias
de Zitácuaro

Más de 30 familias se beneficiaron con la entrega de paquetes solares, gracias a la gestión
de la regidora Karina Alvarado fue posible hacer entrega de este beneficio a bajo costo.

Con esta acción se logra un ahMás de 30 familias se beneficiaron con la entrega de
paquetes solares, gracias a la gestión de la regidora Karina Alvarado fue posible hacer entrega
de este beneficio a bajo costo.orro del 40% en el costo total del paquete y se incentiva el
cuidado del medio ambiente a través de la reducción del uso de gas, que además se ve
reflejado en un ahorro en el bolsillo de las familias.

Nuevamente la convocatoria sigue abierta, los interesados pueden comunicarse al teléfono
celular 715 110-30-10.

 Ciudad de México, 7 de septiembre
del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y la secretaria de Educación
Pública, Leticia Ramírez Amaya,
coincidieron en impulsar, en el proyecto
de Presupuesto de Egresos Federal 2023,
la federalización de la nómina magisterial
de Michoacán.

Acompañado por la secretaria de
Educación del estado, Yarabí Ávila
González, el gobernador presentó a la
nueva titular de la SEP, un informe del
proceso de federalización para alrededor
de 28 mil trabajadores con clave estatal.

Lo anterior con la intensión de que ésta
última quede establecida con recursos

etiquetados para que no se incluya en el
programa U080, correspondiente a apoyos
financieros para solventar gastos de
operación y prestación de servicios
educativos.

El gobernador compartió que con ello,
se abatiría el déficit presupuestal por más
de 3 mil millones de pesos que anualmente
se generan en la Secretaría de Educación
del Estado (SEE) por concepto de pago
de nómina magisterial.

A lo que refirió que con este primer
encuentro con la titular de la SEP, se sigue
avanzando en el tema que de concretarse
permitirá tener solvencia económica para
fortalecer el sector educativo de la entidad.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Ante las fuertes lluvias
que se registran por el temporal de este
año, la Delegación Regional de Protección
Civil Estatal exhorta a la población a
extremar las medidas preventivas para
evitar alguna tragedia.

Entre las principales recomendaciones
se encuentra: estar alerta de su entorno,
principalmente para aquellos que tengan
su vivienda en alguna zona de riesgo o
cerca de algún rio, tener documentos
importantes a la mano y en cuanto se
detecta peligro abandonar su casa de
inmediato y buscar refugio con algún
familiar.

En entrevista, Jesús Antonio Serrano
Miralrío, responsable del área de
capacitación de Protección Civil Estatal,
comentó que en lo que va de la temporada
de lluvias sólo se han tenido afectaciones
menores en los municipios de Tuxpan y Jungapeo, los cuales no han sido de gravedad.
Sin embargo, se mantiene estrecha comunicación con las coordinaciones municipales
para estar alerta a los peligros que pueden existir hacia los ciudadanos.

En este sentido, dijo que después de cada lluvia torrencial, salen de inmediato a
hacer recorridos por las zonas que tienen catalogadas como de riesgo, esto con el fin
de atender de manera pronta los problemas que se pudieran originar por las lluvias.

Entre las situaciones que han contribuido a qué no haya problemas, es que hay
lluvias muy fuertes con gran caída de agua, y posteriormente pasan varias horas sin
llover, esto origina que el agua sea absorbida por el suelo y no haya problemas de
inundaciones o encharcamientos.

Serrano Miralrío, agregó que la temporada de lluvias se encuentra en su punto
más crítico, por lo que seguramente vendrá lo más fuerte en las siguientes semanas,
es así que invitó a los ciudadanos a estar pendientes de las alertas que generan las
autoridades en la materia, esto a fin de tomar las precauciones necesarias.

Más de 30 familias se beneficiaron con la entrega de paquetes solares, gracias a la gestión de la
regidora Karina Alvarado fue posible hacer entrega de este beneficio a bajo costo.
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Cerrazón de la CNTE para solucionar diferentes
problemas: Rafael Ávila Mejía

- El magisterio mantiene toma de Servicios Regionales Educativos
- Acusa al grupo Poder de Base de poner obstáculos para hacer los trámites de pago

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “La
dirección de Servicios Regionales Educativos
no ha retrasado el pago de maestros, se ha
hecho hasta lo imposible por dispersar los
cheques”, expresó el titular de esta
dependencia, Rafael Ávila Mejía.

En entrevista dejo claro que en la región
Zitácuaro, el pago de maestros federales y
estatales que cobran vía cheque comenzó este
jueves en los puntos ya conocidos: en
Maravatío para aquella zona, y en Zitácuaro.

Recalcó que desde el lunes de esta semana
la oficina de Servicios Regionales estuvo
tomada por integrantes del Grupo Poder de
Base, además hubo cerrazón de los líderes para
atender diversos temas que tienen que ver con

el trabajo que en esta dependencia se realiza.
Por ejemplo: se tenía que acudir a la zona

de Tuzantla, Juárez y Susupuato para checar
las condiciones de seguridad para el regreso
a clases; esto se informó a líderes para poder
sacar una camioneta y jamás atendieron la
llamada, al final se solucionó con vehículos
propios.

A la par, cuando el Gobernador del Estado
Alfredo Ramírez Bedolla, anunció la dispersión
de pagos; nuevamente se insistió a líderes de
la CNTE la liberación de las oficinas para hacer
la organización correspondiente, esto no se
ha tenido, el líder estatal ha dicho que les
liberarían pero los regionales no lo han hecho.
Es por esta razón, que mientras en otras
regiones de Michoacán se hacía el pago, en

Zitácuaro esto no ocurría. A pesar de todo
ello y con trabajo de la jefa de pagos, la entrega
de su salario se ha solucionado.

Recalcó que es vital la liberación de
Servicios Regionales, ya que aquí realizan la
certificación de escuelas preparatorias, y al
menos por el momento 4 de ellas están
demandando la entrega de certificados para
sus ex alumnos que ya se encuentran en
escuelas de nivel superior.

“No vamos a entrar en confrontación, hay
a las afueras de la oficina un grupo numeroso
de mantas, mantienen carpas y sus demandas;
sólo apelo a su sentido común de que nos
dejen trabajar y cumplir con nuestras
funciones”, expresó.

Asimismo, invitó a los integrantes del
magisterio democrático que aún cobran con
cheque a tarjetizarse, ya que quienes reciben
su pago mediante esta vía, no tienen
problemas y desde el día exacto reciben su
salario; no son necesarias las manifestaciones
ni el desgaste y afectaciones para otros
sectores que no tienen nada que ver.

 “La dirección de Servicios Regionales
Educativos no ha retrasado el pago de maestros,
se ha hecho hasta lo imposible por dispersar
los cheques”, expresó el titular de esta
dependencia, Rafael Ávila Mejía.

COEPRIS asegura
medicamento alternativo “Me

vale madres”
- Cómo seguimiento a la alerta sanitaria a este producto

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
toda la región oriente, la Coordinación de Protección contra Riesgos Sanitarios ha asegurado
el medicamento alternativo “me vale madres”, con el objetivo de evitar riesgos hacia la población;
éste ha dejado de venderse en farmacias y otros establecimientos.

La acción es para dar seguimiento a la alerta sanitaria emitida por la Comisión Federal para
la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS) en el mes de agosto a productos milagro.
Esto con el argumento que se les atribuyen propiedades erróneas y exageradas como aliviar
dolores de cabeza, combatir el estrés, reducir ansiedad y depresión, entre otras.

Al respecto Selene Idalia Arriaga Mondragón, titular de la COEPRIS en la Jurisdicción
Sanitaria No 3, explicó que se ha hecho un barrido por los diferentes municipios para evitar su
venta.

Dijo que la alerta sanitaria fue realizada por la dependencia a nivel federal porque no
cuentan con estudios que garanticen su seguridad, eficacia y calidad; además incumple la
regulación sanitaria al contar con ingredientes que no han sido evaluados por la autoridad en
la materia. Por lo tanto pueden contener sustancias antipsicóticas y antidepresivas
desconociendo las dosis contenidas, lo que puede causar efectos secundarios nocivos y
adversos para la salud.

En entrevista, destacó que se están llevando a cabo operativos y vigilancia sanitaria
directa a almacenes, farmacias y todos sitios necesarios para evitar que se siga distribuyendo,
se sigue el protocolo y no se puede liberar hasta que se cumplan todos los requisitos en
materia de salud.

Ante cualquier malestar, recomendó a la población acudir directamente con un médico
especialista, para que sea él quien determine el tipo de medicamento autorizado que necesita
utilizar.

En toda la región oriente, la Coordinación de Protección contra Riesgos Sanitarios ha asegurado
el medicamento alternativo “me vale madres”, con el objetivo de evitar riesgos hacia la población.

PRI en Zitácuaro se fortalece
rumbo al 2024: Carlos

Alberto Arriaga
El Partido Revolucionario Institucional se fortalece en Michoacán, con trabajo se consolida

este proyecto rumbo al 2024, afirmó Carlos Alberto Arriaga Flores, presidente del Comité
Municipal del PRI en Zitácuaro, tras presentar a Renato Ríos como delegado distrital.

El dirigente municipal del tricolor llamó a todas y todos los que se quieran sumar a las filas
del PRI, y resaltó que se trabaja en coordinación con el dirigente estatal, Guillermo Valencia y
la Secretaria General, Xóchitl Ruíz para consolidar el fortalecimiento de este instituto político.

“Estamos trabajando y recorriendo nuestra región, invitando a las bases, recuperando la
confianza ciudadana, haciendo equipo con la gente, con nuestra militancia, escuchando
propuestas y construyendo, fortaleciendo a nuestro partido”.

Resaltó que con Renato Ríos, enlace distrital por Zitácuaro, el PRI se fortalece, con quien
trabajarán para generar consensos y sumar más militantes, para llevar unidos este proyecto
en unidad y prepararse rumbo al 2024.

El PRI representa la mejor opción para gobernar y eso lo sabe la población, aseguró, tras
exponer que la sociedad ha experimentado diversas opciones, sin embargo, no se le ha cumplido
a la gente, por lo que este instituto político crece y se consolida.

“El PRI en Zitácuaro es dinámico y revolucionario, estamos listos para el 2024 y para
seguir trabajando en coordinación con nuestra dirigencia estatal, en los trabajos de renovación
y en consolidar al tricolor como la primera fuerza en el municipio, distrito y estado”.

Ante militantes, jefes de tenencia y líderes de Zitácuaro, Carlos Alberto Arriaga refrendó
su respaldo para seguir construyendo por el fortalecimiento de este instituto político en
unidad, por lo que las puertas están abiertas para todas y todos los que quieran sumar y
construir.

“Vamos a seguir sumando colonia por colonia y comunidad por comunidad, corrigiendo
las cosas que en el pasado no se hicieron bien y fortaleciendo este gran proyecto, en el que
todas y todos tienen cabida, porque el interés es trabajar por nuestro partido, para ganar en el
2024 y desde los espacios que se logren, luchar por el progreso de la población, por la justicia
e igualdad”.

El PRI en Zitácuaro es dinámico y revolucionario, estamos listos para el 2024 y para seguir
trabajando en coordinación con nuestra dirigencia estatal.
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Firman convenio Cecytem e
ITSCH para fortalecer la

formación de estudiantes
- El objetivo es que las y los jóvenes realicen su servicio social y prácticas

profesionales

Ciudad Hidalgo, Michoacán, 7 de septiembre del 2022.- Para coadyuvar en la formación
académica de la comunidad estudiantil del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del
Estado de Michoacán (Cecytem), autoridades del subsistema educativo firmaron un convenio
de colaboración con el Instituto Tecnológico Superior de Ciudad Hidalgo (ITSCH).

Víctor Manuel Báez Ceja, director general del subsistema educativo, comentó que el objetivo
de la firma es coordinar acciones y esfuerzos para promover el desarrollo y generación de
proyectos de emprendimiento y capacitación. "Esta firma es para tener proyectos e intercambio
cultural y de tecnologías; este convenio será de gran beneficio para los estudiantes de esta
región para que realicen su servicio y prácticas profesionales".

Estos espacios, dijo, ayudan a que las y los jóvenes tengan la oportunidad de desenvolver
sus capacidades, habilidades y competencias que han adquirido durante su formación
académica.

El  director general del Tecnológico, Jaime Pérez Torres, refirió que el 25 por ciento de toda
la matrícula del Tecnológico es del Cecytem plantel Ciudad Hidalgo, por lo que celebró la
alianza.

En el evento estuvieron presentes por parte del Cecytem Adriana García Mora, directora
del área de Vinculación; Willibaldo Alcaraz Domínguez, director del plantel Ciudad Hidalgo;
mientras que del Tecnológico participó Verónica Durán Martínez, directora de Planeación y
Vinculación.

Víctor Manuel Báez Ceja, director general del subsistema educativo, comentó que el objetivo
de la firma es coordinar acciones y esfuerzos para promover el desarrollo y generación de
proyectos de emprendimiento y capacitación.

Garantizada la seguridad para las y los
estudiantes de Tuzantla: SSP

- Guardia Civil impulsa acciones en pro de una incorporación segura para las y los estudiantes de las escuelas.

Tuzantla, Michoacán, 8 de septiembre
del 2022.- La Secretaría de Seguridad
Pública (SSP), a través de la Guardia Civil,
coordina esfuerzos con instituciones
estatales y municipales, para garantizar la
asistencia a clases en todas las escuelas
del municipio de Tuzantla.

Como parte de la instrucción del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, de
asegurar la educación a todas y todos los
alumnos de Michoacán, y ante la petición
de la Secretaría de Educación del Estado
de Michoacán (SEE), personal de la
Comisaría de Distrito Zitácuaro acudió a
una reunión de trabajo encabezada por el
edil de Tuzantla, Arturo Serrato Suárez,
en donde estuvieron también presentes

padres de familia y directores de escuelas
de los niveles primaria, secundaria y medio
superior.

Ahí, se trazaron las acciones conjuntas
para que las y los alumnos que no han
regresado a las aulas, acudan a las
actividades presenciales el próximo lunes
12 de septiembre ya que existen las
condiciones para hacerlo de forma segura.

?Es de recordar que el pasado 5 de
septiembre inició el Ciclo Escolar 2022-
2023 en la mayoría de las escuelas de
Susupuato y Juárez, mientras que en
Tuzantla alrededor del 50 por ciento
regresaron a las aulas las niñas, niños y
jóvenes, por lo que la SSP ha mantenido
acciones en pro de la seguridad en esta
región.

La SSP, reiteró que en este gobierno
es prioridad brindar todas las condiciones
para que las y los alumnos tengan el acceso
a clases de manera segura, como lo marca
su derecho a la educación en el artículo 3
de la Constitución Mexicana.

La SSP, reiteró que en este gobierno es prioridad brindar todas las condiciones para que las y
los alumnos tengan el acceso a clases de manera segura.

$8.00
 Ejemplar
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Bedolla e IMSS inaugurarán sala de hemodinamia
del Hospital General del IMSS de Charo

Ciudad de México, 8 de septiembre
del 2022.- En reunión con directivos del
Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS), el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y la delegada estatal del Instituto,
Ma. Luisa Rodea Pimentel, adelantaron
que está próxima la apertura de los
servicios de la sala de hemodinamia del
Hospital General Regional de Charo 01,
una de las más grandes y equipadas del
país.

Tras informar que dicha área ya se
encuentra lista con personal especializado,
insumos y equipo instalado para atender
urgencias médicas y patologías cardiacas,
el gobernador celebró que con este
servicio los pacientes y sus familias
evitarán gastos de traslado, alimentación
y hospedaje en Guadalajara.

Lo anterior debido a que los
derechohabientes aún son canalizados al
Centro Médico Nacional de Occidente
para la colocación de marcapasos y
cateterismos cardíacos, servicio que
también podrá brindarse en la nueva sala
de hemodinamia, aseguró la delegada del
IMSS en Michoacán.

Recordó que este proyecto de gran
importancia fue impulsado por el
Gobierno de México en coordinación con
el Gobierno de Michoacán y el IMSS para
preservar la vida de los pacientes y
atender uno de los servicios más sentidos
por la población.

Se informó que para la instalación y
equipamiento de la sala de hemodinamia,
se inveirtieron 20 millones de pesos que
se obtuvieron del recurso recaudado en
la rifa del avión presidencial efectuada
por la Lotería Nacional en septiembre del
2020.

Alfredo Ramírez Bedolla y la delegada estatal del Instituto, Ma. Luisa Rodea Pimentel,
adelantaron que está próxima la apertura de los servicios de la sala de hemodinamia del
Hospital General Regional de Charo 01.

Exhorta SSM a rezagados,
mayores de 18 años, a

vacunarse contra el Covid-19
durante todo septiembre

Morelia, Michoacán, 6 de septiembre del 2022.- La Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM) exhorta a los mayores de 18 años, que aún no se han vacunado
contra el Covid-19, a que acudan a inmunizarse durante la jornada que estará vigente
durante todo el mes de septiembre.

El titular de la Secretaría de Salud, Elías Ibarra Torres, señaló que ya los centros
de salud están abastecidos con el biológico CanSino, el cual es seguro y ha sido
aprobado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para proteger de
complicaciones asociadas al Covid-19.

Es así que todos los mayores de 18 años, que aún no cuentan con ninguna vacuna
contra el Covid-19, deberán acudir a inmunizarse, o bien los rezagados que aún no se
han aplicado el refuerzo y que ya tienen más de 4 meses desde la última dosis.

Ibarra Torres aseveró que la Estrategia Nacional de Vacunación anti Covid-19
avanza con éxito en Michoacán, al contar con 7.5 millones de dosis aplicadas hasta
el momento, en todos los mayores de cinco años, lo que significa que el 85 por ciento
de la población en la entidad ya cuenta con al menos una dosis de vacuna aplicada.

Finalmente, exhortó a la población a mantener las medidas de prevención contra
Covid-19, tales como el uso de cubrebocas en espacios cerrados, el lavado constante
de manos con agua y jabón o gel antibacterial y la distancia social.

Iniciará Gobierno estatal
contratación de egresados

normalistas
Las y los profesores que salieron de las escuelas normales oficiales del

estado de la generación 2022 recibirán un contrato código 99 una vez que
concluyan con su certificación y cédula profesional.

Morelia, Michoacán, 8 de septiembre del 2022.- El Gobierno del Estado, a través de la
Secretaría de Educación en el Estado (SEE) iniciará la contratación de las y los egresados de
las escuelas normales oficiales del estado de Michoacán a fin de cubrir las necesidades del
sector educativo.

 Luego de una revisión puntual, se iniciará el proceso de contratación de las y los
profesores egresados de la generación 2018-2022 mediante el código 99 una vez que concluyan
sus procesos de certificación y cédula profesional, esto en tanto realizan su proceso de
ingreso al servicio docente a través de los procedimientos que marca la Unidad Estatal del
Sistema para Carrera de las Maestras y Maestros (UESICAMM).

 Con ello, las y los egresados iniciarán a la brevedad sus actividades frente a grupo en las
escuelas de distintas localidades en las que se requiere el servicio educativo.

 El Gobierno del Estado reitera su compromiso de priorizar la atención a las niñas, niños y
adolescentes a fin de que todos los grupos cuenten con maestras y maestros para que
continúen con regularidad sus actividades escolares.

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) iniciará la
contratación de las y los egresados de las escuelas normales oficiales del estado de Michoacán.

$8.00 Ejemplar
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Pacientes recuperados de
COVID-19 pueden donar

sangre: SSM
Morelia, Michoacán, 8 de septiembre del 2022.- La Secretaría de Salud de Michoacán

(SSM) informa a la población que los pacientes recuperados de COVID-19 pueden donar
sangre una vez que hayan pasado los 14 días posteriores a la infección.

Lo anterior, siempre y cuando no hayan tenido complicaciones secundarias a la enfermedad,
además que se ha demostrado que el virus no se transmite por vía sanguínea.

Para ello es necesario cumplir con los requisitos mínimos para la donación de sangre en
México y que son: tener entre 18 y 65 años de edad, contar con un peso mínimo de 50
kilogramos, no haberse realizado tatuajes, perforaciones o acupuntura en los últimos 12 meses,
no usar drogas intravenosas o inhaladas, no presentar tos, resfriado, dolores de cabeza o
abdomen ni estar consumiendo antibióticos.

Si la persona interesada en ser donador presentó durante el periodo de infección de
COVID-19 daño pulmonar, dificultad respiratoria, secuelas de afección al miocardio o trombosis,
no podrá serlo hasta estabilizar su estado de salud, o bien que tras una evaluación un médico
lo determine.

Para poder donar, la SSM cuenta con el Centro Estatal de Transfusión Sanguínea (CETS),
con sede en Morelia, además de puestos de sangrado en los hospitales de Apatzingán,
Ciudad Hidalgo, La Piedad, Lázaro Cárdenas, Los Reyes, Maravatío, Pátzcuaro, Puruándiro,
Sahuayo, Tacámbaro, Uruapan y Zitácuaro.

Este centro, junto con los puestos de sangrado, logra captar al año más de 25 mil unidades,
que se distribuyen a los 27 nosocomios de la SSM, y se utilizan para la atención de pacientes
oncológicos, obstétricos y accidentados graves; por lo que es importante la donación altruista
por parte de la población.

Si desea un impulso
instantáneo de energía,
haga esto después de

despertarse
Dr. Mercola.

Andrew Huberman, especialista en neurociencia, habla a detalle sobre
cómo utilizar la luz, la oscuridad y otros factores para conciliar el sueño
más rápido y permanecer dormido por más tiempo

Los factores que más influyen en el estado de sueño y vigilia incluyen la
luz, la oscuridad, la temperatura, la comida y el ejercicio

Huberman señala que ver la luz del sol justo después o dentro de la
primera hora de despertarse podría ser "el estímulo más poderoso para
mantenerse despierto durante todo el día", lo que también ayudará a conciliar
el sueño por la noche

Bañarse con agua fría o tomar un baño de hielo durante uno a tres
minutos por la mañana ayudará a incrementar la temperatura corporal
central y lo hará sentirse más alerta; mientras que tomar un baño caliente
o sauna por la noche tendrá el efecto contrario y lo ayudará a conciliar el
sueño más rápido

Una vez que el sol se pone, debe utilizar la menor cantidad de luz artificial
posible, lo mejor sería que utilice la luz de las velas o de la luna y debe
asegúrese de que su habitación esté completamente oscura por la noche

Otras opciones para ayudarlo a permanecer dormido incluyen utilizar
un antifaz para ojos, tapones para los oídos y colocar los pies en alto, ya
que todo esto puede ayudar a tener un sueño más profundo

Vacunación permanente contra el
covid-19 en el Centro de Salud

- La campaña va dirigida para aquellas personas mayores de 18 años que se vacunaron hace más de 6 meses

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
partir de este jueves y de manera permanente,
se estará vacunando contra el covid-19 en los
municipios de Zitácuaro, Jungapeo, Tuxpan,
Aporo, Ocampo y Angangueo, en los Centros
de Salud de cada uno.

La jornada va enfocada para aquellas
personas mayores de 18 años de edad que no
tengan ninguna vacuna, o bien para aquellas
que tengan más de 6 meses de haber recibido
su última vacuna; no importa la marca de la
vacuna que hayan recibido, ya que esto no
influye.

Al respecto, el Doctor Sergio García
Avellaneda, titular de la Coordinación de
Servicios de Salud, expuso que el biológico
que se tendrá disponible en los diferentes
módulos permanentes, será el denominado
Cansino.

Por el momento, para el inicio de esta
campaña se tienen listas poco más de 3000
vacunas, pero conforme se vayan requiriendo

según la demanda, les irán suministrando otras
mas. Con esto se pretende atender a los
ciudadanos que se encuentran en condición
de recibir la dosis.

Los interesados pueden acudir en un
horario de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde,
según sea la demanda se les irá aplicando la
dosis, ya que cada frasco trae 10, por lo que
se debe garantizar la utilización de la vacuna.

García Avellaneda, recordó que la vacuna
ha demostrado ser, una pieza fundamental en
la contención de la pandemia del Covid, ya
que evita cuadros graves de la enfermedad
así como hospitalizaciones y fallecimientos.
Por lo que es importante recibirla.

A partir de este jueves y de manera permanente, se estará vacunando contra el covid-19 en los
municipios de Zitácuaro, Jungapeo, Tuxpan, Aporo, Ocampo y Angangueo, en los Centros de
Salud de cada uno.
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SUMO UN AÑO MAS La gran señora CHAYO CARRANZA DE
FLORES Y Fue felicitada amorosamente por sus queridos hijos,
nietos, familiares y de su biznieto Pindarito. ¡FELICIDADES
CHAYO!.

CUMPLIO AÑOS El ING.IND. ARMANDO GARCÍA
ECHEVERRÍA Y Recibió felicitaciones cariñosas de su esposa
Mayra Ivonne Meza e hijos, familiares, Maestros y alumnos
del ITEC. ¡FELICITACIONES!

CUMPLIO AÑOS El Empresario de Serví llantas ERIK
INIESTRA NÚÑEZ Y fue felicitado por sus padres el Mtro.
Alfonso Iniestra y Yolanda Núñez, hermanos y familiares
¡FELICITACIONES!

CUMPLIO AÑOS El C.P. y Mtro. RAMÓN GARDUÑO
CHÁVEZ Y Recibio felicitaciones de su esposa Delvia Urquiza,
hijos, nietos, familiares y  amistades. ¡FELICITACIONES
CONTADOR!.

CUMPLIO AÑOS  La Directora de la Prepa. José Ma. Morelos
y Pavón BLANCA AGUILAR  CEDEÑO Y Recibió
¡FELICITACIONES!  De su esposo Félix Monteagudo, hijas,
familia y compañeros Maestros.

CUMPLIO  29 AÑOS De SERVICIO DOCENTE La Maestra
ADRIANA MIRANDA GARDUÑO Y Fue ¡FELICITADA! Por
Autoridades de la SEP. Compañeras Maestras y familia.

AL SUMAR UN AÑO Más la Sra.  ROSY PEÑA GONZÁLEZ
Recibio ¡FELICITACIONES!  De su esposo e  hija y  fue festejada
por compañeras de trabajo de la Clínica del ISSSTE.

AL CUMPLIR AÑOS La Maestra VIRGINIA RAMÍREZ ROJAS
Fue ¡FELICITADA! Por su esposo el Maestro Paco Galván, hijos
familiares y compañeros del Grupo Coral. Aquí apagando la
Vela.

Toluca, Mex. AL CUMPLIR  AÑOS  La Enf. Gral. LAURA
MARTINEZ LÓPEZ  Recibió ¡FELICITACIONES! De su
familia, hermanos de la  familia Rojas López y compañeros
trabajadores de S.S. A.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: CONSIDERAN
USTEDES QUE VIVIMOS EN UN MUNDO REAL O IRREAL ¿O
COMO DECÍA JOHN LENON. NOS ESCONDEMOS PARA HACER
ALGUNAS COSAS, MIENTRAS LA VIOLENCIA SE PRACTICA A
PLENA LUZ DEL DÍA. Hoy podemos afirmar que vivimos en un
mundo donde vibra más fuerte un teléfono que un corazón. Vivimos en
un mundo donde los televisores son más delgados y la gente más obesa.
Vivimos en un mundo, donde los teléfonos son más inteligentes que sus
dueños. Vivimos  en un mundo donde la forma de vestir, se valora más
que la de pensar. Vivimos en mundo donde una pizza llega más rápido que
la policía, o un uber llega antes que una ambulancia. Vivimos en un
mundo donde los animales son los mejores amigos que las personas.
Vivimos en un mundo donde no se intenta solucionarlos problemas, sino
convivir con ellos. Vivimos en un mundo donde las redes sociales están
saturadas y llenas de fotos  felices y gente triste y sin soltar el celular.
Vivimos en un mundo donde pintar un grafiti es un delito y matar un
toro es un arte y así aplaudimos. Vivimos en un mundo en el que la
comida está repleta de químicos y la comemos felices y contentos,
mientras que un jabón contiene cereales, miel y vitaminas. Vivimos en
un  mundo, donde se elige a un político que no hace nada por la pobreza
y solo los beneficios los logra para él. Estamos convencidos de que ese
mundo es el que nos ha tocado  vivir sin reflexionar sobre el hecho de
que cada uno tiene el poder de vivir en el mundo que elija y no en el que
le toca. TU DECIDES El mundo que quieres tener. Porque tienes el
poder de cambiar el tuyo y por ende, el de aquellos que te
rodean…CUMPLIO 29 AÑOS DE SERVICIO Dentro de la Docencia la
Maestra ADRIANA MIRANDA GARDUÑO  Y recibio felicitaciones y
parabienes de sus compañeras de trabajo que le celebraron este día tan
importante en su vida. Así mismo también fue felicitada por su esposo
Arturo Hernández Juárez y por sus queridos hijos Omar, Juan Pablo y
Arantxa Hernández Miranda. La que esto escribe se une a estas mismas
deseándote ¡MUCHAS FELICIDADES ADRIANA!... Este 31 de Agosto
CUMPLIO AÑOS La señora ROSARIO CARRANZA DE FLORES Y
sus queridos hijos y nietas como su demás familia más  cercana  y unidos
todos la felicitaron en este su día. Y desde luego en primer plano la
felicito su biznieto Pindarito con un gran beso de amor. Rogamos y

pedimos todos Dios permita tenga vida y salud para que siga gozando al
lado de toda su familia. ¡FELICITACIONES CHAYO!...  El Empresario
de la Agencia Servillantas ING. ERIK INIESTRA NÚÑEZ CUMPLIO
AÑOSY Recibio felicitaciones con mucho Cariño de su familia como de
sus queridos padres El Maestro Alfonso Iniestra y Yolanda Núñez de
Iniestra de hermanos, sobrinos, familiares y de amistades del ámbito
político y social. Sabemos  que posteriormente le fue celebrado este su
día  familiarmente en conocido lugar, partiendo su Pastel de Cumpleaños.
¡FELICIDADES ERIK!... AL CUMPLIR AÑOS La Maestra BLANCA
AGUILAR CEDEÑO Directora de la Escuela  PreparatoriaJosé María
Morelos y Pavón.Recibio felicitaciones con cariño de su esposo Félix
Monteagudo y de sus queridas hijas, igualmente también recibio parabienes
de compañeros Maestros, entre ellos del Maestro Méndez y de alumnos
como de hermanos, sobrinos y demás familiares entre ellos la felicitan
Mireya Reyes,Malé Calderón y Saira Martinez.Uniéndome a estas la
que esto escribe. ¡FELICITACIONES BLANQUIS!...El pasado 27 de

Agosto CUMPLIO AÑOS El ING.IND. ARMANDO GARCÍA
ECHEVERRÍA. Y Tempranamente su esposa la I.I. Mayra Ivonne
Meza Tenorio y sus queridos hijos Daniela, Maximiliano y Valentina lo
felicitaron con amor y cariño en este su día, igualmente fue felicitado
por sus familiares y  por compañeros de trabajo y alumnos del Instituto
Tecnológico de Zitácuaro y amistades. Uniéndonos también los que
esto escribimos. ¡FELICITACIONES ING.!...  Toluca, Mex., CUMPLIO
AÑOS La Enfermera General LAURA MARTINEZ LÓPEZ  Y Recibio
felicitaciones y parabienes de su familia, de hermanos y de su hermana
la Maestra Chely López de Lihui Tenorio y de la familia Rojas López.
Igualmente recibio estas de compañeros de trabajo del Centro hospitalario
de Salud donde labora.¡FELICIDADES LAURITA!... AL CUMPLIR
AÑOS LA Maestra VIRGINIA RAMÍREZ ROJAS Recibio felicitaciones
amorosas de su esposo el Maestro Francisco Galván Arenas de sus queridos
hijos y de su familia que le desearon todo lo mejor en este su día., así
mismo también recibio parabienes de  amistades y  de integrantes de su
Grupo Coral Religioso. Posteriormente fue festejada y aquí en reunión
con su familia apago la Vela encendida de su Pastel de Cumpleaños. Los
que esto escribimos te felicitamos y deseamos te hayas pasado tu día
muy feliz. ¡FELICITACIONES VICKY!...Al CUMPLIR AÑOS El C.P.
y Maestro RAMÓN GARDUÑO URQUIZA. Fue felicitado con mucho
cariño por su esposa Delvia Urquiza de Garduño y por sus queridos hijos
Juan Ramón, Alma, Paty, Edgar y Octavio Garduño Urquiza y sus adorados
nietos como de demás familiares. Esperamos lo hayas pasado feliz.
¡FELICITACIONES CONTADOR!... CUMPLIO AÑOS La señora
ROSY PEÑA GONZÁLEZ  Y tempranamente fue felicitada por su
esposo y por su hija con mucho cariño, igualmente se dio cita con
amigas y compañeras de trabajo de la Clínica del ISSSTE En conocido
Restaurante donde fue festejada por este su día, igualmente
tambiénfelicitaron aquí mismo a la señora Georgina García Camacho
que también CUMPLIO AÑOS. ¡FELICITACIONES A LAS DOS!... Se
nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje:
«LAS MENTES OCUPADAS, LAS ALMAS LIMPIAS, Y LOS
CORAZONES SATISFECHOS NO SE METEN JAMÁS EN LA VIDA
DE NADIE». ¡SEAN FELICES!...
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Descentralización del IMSS en
Morelia avanza a paso firme:

Bedolla
Ciudad de México, 7 de septiembre del 2022.- El proceso de descentralización de

las oficinas administrativas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) avanza
a paso firme para iniciar, a corto plazo, la migración de trabajadores a Morelia,
afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

En reunión de trabajo con el equipo directivo del IMSS, encabezado por Zoé
Robledo Aburto, el mandatario expuso que el edificio del Centro de Negocios de
Michoacán, ubicado en Tres Marías, se encuentra listo para recibir a los empleados
que serán trasladados en la primera etapa del proceso.

Reiteró que para la entidad, la descentralización del IMSS representa una
oportunidad de crecimiento y desarrollo socioeconómico local y regional, ya que
incrementará el comercio, la ocupación de servicios y de vivienda.

Ramírez Bedolla adelantó que también se reunirá con el presidente Andrés Manuel
López Obrador para presentar los avances de esta iniciativa que promovió el
mandatario federal, en octubre pasado, como parte de la estrategia de apoyo a
Michoacán.

Por su parte, el director general del IMSS, Zoé Robledo, comentó que se han
realizado acciones con los trabajadores del Instituto para llevar a cabo el cambio de
sede de las oficinas centrales del IMSS a Morelia y se propone contar con áreas de
uso recreativo como deportivos y jardines, además de tener un esquema de vivienda
para los trabajadores.

Tanto el gobernador como el director general del IMSS coincidieron en mantener
la comunicación para dar continuidad a este proyecto y otros de ampliación a los
servicios de salud en la entidad.

En esta reunión también participaron la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad
del estado, Gladyz Butanda Macías y la delegada del IMSS en Michoacán, Luisa
María Rodea Pimentel.

Gobierno de Michoacán enviará 900 maestras y
maestros a escuelas que necesitan docentes

• Convoca a gobiernos municipales y expresiones sindicales a respaldar su llegada a las aulas para atender a
niñas y niños

 El proceso de descentralización de las oficinas administrativas del Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS) avanza a paso firme para iniciar, a corto plazo, la migración de
trabajadores a Morelia, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 9 de septiembre de
2022.- Luego de concluir su proceso de
ingreso al servicio docente, a partir de este
lunes 12 de septiembre alrededor de 900
egresados normalistas iniciarán sus
actividades laborales en diversas escuelas en
todo el estado.

En los próximos días se estarán asignando
más lugares para maestras y maestros, dando

un total de mil 413 espacios, mismos que se
otorgaron mediante un proceso abierto y
transparente a través de la Unidad Estatal del
Sistema para Carrera de las Maestras y
Maestros (UESICAMM).

Gobierno del Estado, a través de la
Secretaría de Gobierno, hace un llamado a las
y los presidentes municipales y expresiones
sindicales para que brinden las facilidades a
las y los nuevos docentes que iniciarán sus
funciones en las localidades con carencia del
servicio.

El Gobierno del Estado reitera su
compromiso con el magisterio y con sector
educativo, buscando siempre garantizar que
todas las y los niños cuenten con un servicio
que promueva su bienestar y desarrollo.

A partir de este lunes 12 de septiembre alrededor de 900 egresados normalistas iniciarán sus
actividades laborales en diversas escuelas en todo el estado.

Difaman en redes sociales al
Presbítero Ángel Espino García

- Aclara unidades que utiliza y operación de albergues
- Pide que la gente se informe antes de criticar

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En diferentes redes
sociales, perfiles han difamado al
Presbítero Angel Espino García,
argumentando que la unidad que
conduce causa ‘lastima”, además que
ha adquirido varios bienes.

En entrevista dijo no saber el motivo
de estás acusaciones, ya sea personal o
por su labor que ha hecho en beneficio
del medio ambiente, pidió a la gente
responsable de tales acusaciones,
informarte antes de criticar.

Respecto a la camioneta viejita que
tiene y que dicen que la usa para causar
pena y lástima, está unidad es propiedad
de la judicial, desde hace varios años se
la entregaron en calidad de préstamo y está autorizada para circular sin placas, la
ha usado en su trabajo de campo, reforestaciones, temporada de estiaje, para llevar
a las brigadas y para servicios religiosos así como para hacer recorrido en varias
comunidades.

Asimismo, sobre un carro que adquirió hace poco más de dos años y medio, lo
ha estado pagando con lo que recibe del gobierno a través de su jubilación, ya que
fue empleado de Semarnat  por 33 años, combinando lo religioso con la ecología,
con eso es como se ha estado pagando la mensualidad del carro. En cuanto al
albergue, éste no es de él, sino del ejido Emiliano Zapata pero se lo  prestaron de
forma vitalicia, y cuando él ya no éste, se desconoce que harán los dueños con
este lugar. Por el momento alberga a personas que no tienen un lugar donde vivir,
se les dan alimentos, se les viste de ropa que es donada por las personas, entre
otros servicios que tienen.

Precisó que lo que sí es de su propiedad, es un terreno en el Ejido de Manzanillos
hace 40 años, esto fue gracias al salario que recibía de  la Semarnat, actualmente
en ese terreno se venden quesadillas y lo que se obtiene, se utiliza para apoyar a
personas que están en el Shalom y Betania. En lo que respecta a un viaje a la
playa, éste fue patrocinado por una familia de Zitácuaro hace aproximadamente 4
meses.

En este sentido, invitó a las personas que se sienten molestas por la labor que él
realiza, a conocer la realidad y ser objetivos en las opiniones que lleguen a emitir.

En diferentes redes sociales, perfiles han
difamado al Presbítero Angel Espino García,
argumentando que la unidad que conduce
causa ‘lastima”, además que ha adquirido
varios bienes.

$8.00 Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

Sept-

Al 66% de su capacidad la
Presa del Bosque

- Podría no alcanzar este año su máximo nivel

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.- A
pesar de las fuertes lluvias que se han registrado los últimos días, la Presa del Bosque continúa
con niveles bajos, su recuperación ha sido muy lenta, con corte al 09 del presente mes, se
encuentra en el 66% de su capacidad total.

Así lo señala la página oficial de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del
monitoreo diario que se realiza a todas las presas del país.

Hay que mencionar que el año pasado alcanzo su nivel más alto el 8 de octubre cuando
llegó al 100%, incluso se alertó a comunidades vecinas al cauce, que no se acercaran a las
orillas porque había posibilidades de un accidente o desborde. A simple vista se pudo ver el
agua pasar por el vertedero.

Este año por el contrario, podría no recuperarse lo suficiente, ya que la temporada de
lluvias comenzó en los primeros días de junio, y en las últimas dos semanas se han registrado
precipitaciones pluviales importantes, pero no se han visto reflejadas en una recuperación de
este cuerpo de agua.

Desde su creación, la Presa del Bosque es vital para el riego de parcelas y huertas de
diferentes ejidos de la parte baja de Zitácuaro, Jungapeo, y otros más, incluso dota del vital
líquido a la zona conurbada del Estado de México y la Ciudad de México.

Pescadores y campesinos se encuentran preocupados por la situación actual, por ahora
no hay problemas porque las plantas se riegan con el agua de lluvia, pero los problemas se
presentarían en la próxima temporada de estiaje, que es cuando este cuerpo de agua disminuye
hasta menos de su tercera parte. Por el momento el panorama no es muy alentador para
vecinos.

A pesar de las fuertes lluvias que se han registrado los últimos días, la Presa del Bosque
continúa con niveles bajos, su recuperación ha sido muy lenta, con corte al 09 del presente mes,
se encuentra en el 66% de su capacidad total.

PENSAR DIFERENTE
Dicen que cuando no se puede

contra el enemigo debes unirte a él,
sin embargo, también se suele estar
cómodo desde la oposición, y si no,
hay que preguntarle al Partido Acción
Nacional, que desde que existe ha sido
muy bueno en las grandes campañas
de crítica y contraposición a los
gobiernos que no han sido de sus líneas
partidarias.

De tener que unirnos a los
enemigos, no estaría garantizada la
paz, sino la opción latente de una
posible revuelta desde adentro, es
decir, aceptar aquello con lo que no
estamos de acuerdo, no es y no será
de ninguna manera doblegar los
ideales o eliminar de un plumazo las
diferencias.

Pensar diferente, no es malo, ni
representa siempre una amenaza, es verdaderamente peligroso cuando existe
la intolerancia o la falta de madurez que representa aceptar la pluralidad, y
permita que sea el acuerdo y la conciliación las que deban practicarse para
convivir en una sociedad que, con una historia especial y diferente, disfruta
de la diversidad y no son borregos que van a donde el pastor les diga.

El buen líder, busca conciliar, ha de abrevar a la verdad en su actuar y con
los mejores argumentos hará que quienes no tienen razón vengan a su área
de pensamiento. El mal líder o aquél que no merece que lo llamen así, elimina
a los que no lo alaban, a los que piensan diferente, y los descalifica, los
somete, crítica o hasta los aniquila.

Por eso, las diferencias de pensamiento, dejan ver también a los capaces
y a los incapaces, a los tolerantes e intolerantes. Mientras la diversidad de
pensares, pudiera abonar a la solución de problemas o la riqueza de opciones,
en muchas ocasiones ha sido todo lo contrario, y se ha detenido o privado de
su libertad a los hombres y mujeres pensantes, otras tantas se les desaparece
o también se vive en la división social.

Aunque dice el dicho que no debemos de ponernos con Sansón a las
patadas, porque saldremos perdiendo, tampoco podemos ir callando por miedo,
aquello con lo que no coincidimos, y menos aún si nos afecta de alguna
manera o a los demás. No contribuimos siendo agachones, ni omisos, sin
embargo, hay que ser políticamente correctos y con cautela y finura alcemos
la voz, y señalemos las injusticias.

No es cómodo para algunos que alguien difiera de su manera de ser,
actuar o pensar, y menos que se los expresan, pero si eso no sucediera entonces
no tendrá razón de existir la lengua, porque, así como hay palabras para
enamorar, también tenemos verbos para la protesta y debemos usarlos.

En los contextos políticos actuales, somos muchos los que no compartimos
la manera en la que nos gobiernan los y las alcaldes, nuestros gobernadores
o gobernadoras, diputados, senadores o El Presidente de la República, sobre
todo porque el país vive en la inseguridad, el desempleo y la pobreza, pero no
por eso incurrimos en faltas contra su integridad o la de su familia, ni ofendemos
al pueblo, o iremos más allá del que permita la ley.

Son los representantes populares, los primeros que deben señalar a los
adversarios, pero sin desnudarse frente a las cámaras, ni haciendo el ridículo
en la máxima tribuna del país, sino con los argumentos más certeros y la
oratoria más fina, de modo que sus representados, vean que a quien eligieron
en una elección está a la altura de las exigencias y los representa con
integridad, sabiduría y talento.

En un país en el que está garantizada la libertad de pensamiento, y de la
expresión, el pueblo debe hacerla valer sabiendo que su ley lo asiste, y el
gobernante ha de saber que señalar lo que no está haciendo bien no es por
desear mala suerte en su administración sino porque las acciones que ejerce
llegan a afectar y dañar a sus iguales.

El mundo no necesita más divisiones, ni más bocas que blasfemen o ataquen,
sino más oídos que escuchen, mentes que piensen con madurez y sensatez,
hasta comprender que nadie tenemos la verdad absoluta, ni la razón pura o
total, sino que todo abona, y cada opinión cuenta. Evitemos la descalificación
y garanticemos que la emisión de las ideas sea libre, porque en efecto es libre
la libertad de pensar.
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El H. Cuerpo de Bomberos agradece el apoyo en facebook para
ganar un equipo contra incendios realizada por ESI

Llamado a motociclistas a usar
el casco y automovilistas el

cinturón como medida de
protección y seguridad

- Utilizarlos adecuadamente pueden salvar vidas.

H. Zitácuaro, Mich., a 06 de septiembre del 2022.- La Secretaría de Seguridad
Pública Municipal lleva a cabo el programa de concientización del uso correcto del
casco en motociclistas, así como el cinturón de seguridad en automovilistas, en el
cual participa la Dirección de Transito y el área de prevención del delito.

Así lo dio a conocer el Secretario de Seguridad Pública Municipal, quien además
agrego que de acuerdo al reglamento de la SSPM en el ARTÍCULO 142.- Todos los
vehículos automotores deberán contar con un cinturón de seguridad adecuado según
el fabricante y el modelo, y será obligatorio su uso tanto para el conductor como los
pasajeros.

Asimismo agrego que de acuerdo al ARTÍCULO 141, párrafo III.- El conductor
de vehículos de motor: No deberá utilizar teléfono celular, radio portátil o aparatos de
sonido u objetos similares.

Por otra parte el Secretario también señaló que en el ARTÍCULO 178 párrafo
II.- Los conductores que circulen en motocicletas, cuatrimotos y motonetas deberán
usar casco protector y lentes o dispositivo de protección de la visión y en caso de que
una segunda persona vaya a bordo, deberá sujetarse a la misma disposición del
conductor.

En el ARTÍCULO 234 señala que los agentes de Tránsito de la Secretaría tendrán
la obligación de tomar todas las medidas necesarias tendientes a salvaguardar la
seguridad de peatones y conductores, así como garantizar la aplicación del presente
Reglamento y sus sanciones en los términos del presente Capítulo.

Finalmente el encargado de la Seguridad en el municipio, exhorto a los automovilistas
y motociclistas a colaborar con los elementos encargados de concientizar el uso
correcto del cinturón y el casco, ya que por el momento las instrucciones son no
sancionar por primera ocasión.

La Secretaría de Seguridad Pública Municipal lleva a cabo el programa de concientización del
uso correcto del casco en motociclistas, así como el cinturón de seguridad en automovilistas, en
el cual participa la Dirección de Transito y el área de prevención del delito.

Agradece profundamente y de
corazón a todas las personas que
apoyaron con sus "Likes" en la dinámica
realizada por "ESI" Equipos de Seguridad
Incendies.

Con un total de "3114 Likes" a las 4:00
p.m. de este martes 6 de septiembre del
2022 Bomberos Zitácuaro obtiene el
primer lugar lo que los convierte en
ganadores de equipo contra incendios.

Acciones como esta por parte de la
ciudadanía nos demuestran el apoyo y

aprecio hacía nuestra institución.
Es por eso que refrendamos nuestro

compromiso de seguir sirviendo y
ayudando en cualquier situación de
emergencia que se nos requiera.

RECUERDA QUE...
"NO TE CONOZCO, PERO DARÍA

LA VIDA POR TI"
EN HORA BUENA
MUCHAS FELICIDADES
MUCHAS GRACIAS.


